

## Lección 112: EL MENSAJERO Y SU MENSAJE

*“Bautizaba Juan en el desierto, y predicaba el bautismo de arrepentimiento para perdón de pecados. 5Y salían a él toda la provincia de Judea, y todos los de Jerusalén; y eran bautizados por él en el río Jordán, confesando sus pecados. 6Y Juan estaba vestido de pelo de camello, y tenía un cinto de cuero alrededor de sus lomos; y comía langostas y miel silvestre. 7Y predicaba, diciendo: Viene tras mí el que es más poderoso que yo, a quien no soy digno de desatar encorvado la correa de su calzado. 8Yo a la verdad os he bautizado con agua; pero él os bautizará con Espíritu Santo”.* **Marcos 1:4-8**

### INTRODUCCIÓN

El mensajero que Dios envió para preparar el camino del Señor era primo de Jesús, es probable que ellos dos en algún tiempo de su niñez abrían jugado juntos sin nunca imaginarse que un día Juan quien era mayor de edad que Jesús por aproximadamente 6 meses habría de ser el predicador que prepararía el camino del Señor.

#### I. EL MENSAJE DEL MENSAJERO ERA SENCILLO. V 4

*“Bautizaba Juan en el desierto, y predicaba el bautismo de arrepentimiento para perdón de pecados”*

- A. El mensajero se llamaba Juan, este nombre quiere decir: «Dios es favorable»
- B. El mensaje era un llamado al arrepentimiento, ¿arrepentimiento de qué? Arrepentimiento de pecados.
- C. Es importante notar que para bautizarse es necesario primero arrepentirse de los pecados.

#### II. LOS RESULTADOS DEL MENSAJE ERAN GRANDIOSOS. V 5

*“Y salían a él toda la provincia de Judea, y todos los de Jerusalén; y eran bautizados por él en el río Jordán, confesando sus pecados”*

- A. Las multitudes que escuchaban el mensaje de arrepentimiento salían para ser bautizados.
- B. Todos lo que se bautizaban confesaban sus pecados delante de Dios y eran perdonados.
- C. Cuando confesamos nuestros pecados somos perdonados por Dios, cuando NO los confesamos y seguimos en ellos seremos castigados.

#### III. EL MENSAJERO ANUNCIABA QUE DETRÁS DE ÉL VENÍA UNO MUCHO MÁS PODEROSO. V 6-8

*“Y Juan estaba vestido de pelo de camello, y tenía un cinto de cuero alrededor de sus lomos; y comía langostas y miel silvestre. 7 Y predicaba, diciendo: Viene tras mí el que es más poderoso que yo, a quien no soy digno de desatar encorvado la correa de su calzado. 8 Yo a la verdad os he bautizado con agua; pero él os bautizará con Espíritu Santo”*



- A. Juan era un hombre común y corriente tal como lo describe el versículo 4, notemos:
1. Estaba vestido de pelo de camello, y tenía un cinto de cuero alrededor de sus lomos.
  2. Comía langostas y miel silvestre.
- B. El mensaje de Juan era dirigir a la gente a Jesús quien es el todo poderoso, si la gente es dirigida a seguir a otra persona fracasa, pero si sigue a Jesús triunfa en su vida.
- C. ¿A quién estamos siguiendo? Un verdadero cristiano se distingue por su fidelidad a Cristo y constante relación con Dios.

**CONCLUSIÓN:** Juan hablo de que el que venía detrás de él bautizaría con Espíritu Santo, esta debe ser nuestra oración en este día que seamos bautizados con el Espíritu Santo, esto quiere decir que le tenemos que pedir a Dios que tome total control de nuestra vida.

Dale a Dios la oportunidad de tomar total control de tu vida, haciendo tuya esta oración: *Señor Jesus, creo que eres el Hijo de Dios. Creo que moriste en la cruz por mis pecados. Por favor pedona mis pecados y entra en mi vida. Creo que resucitaste de entre los muertos y hoy estas vivo. Te recibo como mi Señor y Salvador. Te seguire por el esto de mi vida. Amen.*

Martes 9/03/2021

Si necesitas ayuda no dudes en llamar o escribirnos al WhatsApp 987920544

SIGUENOS:    YouTube

ENCUENTRANOS COMO: Cristo Unica Esperanza



CRISTO UNICA ESPERANZA  
CENTRO DE AVIVAMIENTO